



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



ACTA N° 017-2021 SESIÓN ORDINARIA GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2019-2023

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los dieciséis días del mes de septiembre del año dos mil veintiuno, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha catorce de septiembre del año dos mil veintiuno, siendo las 10h30, se instala la sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Carlos Solís Mazacón, "Presidente", Ing. Marlon Tapia Tapia "Vicepresidente, Lcdo. David Cueva Morán "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez Salvatierra "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado Ibarra "Vocal Principal". Actúa como Secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Ing. Franchesca Laborde Caicedo. Para dar por iniciada la sesión toma la palabra el Sr. Presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Srta. Secretaria constate el quórum. Para lo cual hace uso de la palabra la Srta. Secretaria.- Señor Presidente con la presencia del Ing. Marlon Tapia "Vicepresidente", Lcdo. David Cueva Moran "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado "Vocal Principal" del gobierno parroquial de San Carlos, sí existe el Quórum reglamentario para continuar con la sesión. Hace uso de la palabra el Sr. Presidente para dar por instalada la sesión de junta del jueves 16 de septiembre del 2021; Y se procede a dar lectura al orden del día. **PRIMER PUNTO.**-Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de agosto del 2021. **SEGUNDO PUNTO.**-Informe de actividades del Presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Sr. Carlos Solís; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Ing. Marlon Tapia. Comisión de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presididas por el Lcdo. David Cueva. Comisión de Desarrollo Social y Comisión de Cooperación Internacional, presidida por el Sr. Johnny Rodríguez. Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por el Sr. Pedro Maldonado Ibarra. **TERCER PUNTO.**- Informe de la situación actual del Área Social del GAD Parroquial San Carlos, por parte de la Ing. Karla Chang Chango Coordinadora de Proyectos Sociales. **CUARTO PUNTO.**- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Retoma la palabra el Sr. Presidente para manifestar que está en consideración el orden del día, si tienen algún punto que agregar que lo manifiesten. Toma la palabra el Sr. Pedro Maldonado para mocionar que se deje el punto número dos, informe de actividades, para la última sesión del mes. Moción que es apoyada por el Vicepresidente Marlon Tapia y aprobado por unanimidad. Quedando el orden del día de la siguiente manera: **PRIMER PUNTO.**- Revisión y aprobación del acta



de la sesión ordinaria del día viernes 27 de agosto del 2021. **SEGUNDO PUNTO.-** Informe de la situación actual del Área Social del GAD Parroquial San Carlos, por parte de la Ing. Karla Chang Chango Coordinadora de Proyectos Sociales. **TERCER PUNTO.-** Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Para lo cual se procede con la sesión. **PRIMER PUNTO.- Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de agosto del 2021.** Hace uso de la palabra el señor Presidente para poner en consideración el acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de agosto del 2021. Hace uso de la palabra el Vocal Johnny Rodríguez para dar a conocer las observaciones dentro del acta, de la misma manera interviene el Vocal Pedro Maldonado, para dar a conocer las observaciones que tiene dentro de las intervenciones del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de agosto del 2021. Una vez dadas las respectivas observaciones por parte de los señores Vocales, se procede a tomar votación. Vicepresidente Marlon Tapia, su voto para la aprobación del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de septiembre del 2021.- A favor. Vocal David Cueva, su voto para la aprobación del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de septiembre del 2021.- A favor es mi voto. Vocal Johnny Rodríguez, su voto para la aprobación del acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de septiembre del 2021.- Mi voto es a favor. Vocal Pedro Maldonado, su voto para la aprobación de acta de la sesión ordinaria del día viernes 27 de septiembre del 2021.- Mi voto es a favor. Con cuatro votos a favor, se aprueba el acta de la sesión ordinaria de junta del día viernes 27 de septiembre del 2021. **SEGUNDO PUNTO.- Informe de la situación actual del Área Social del GAD Parroquial San Carlos, por parte de la Ing. Karla Chang Chango Coordinadora de Proyectos Sociales.** Muy buenos días, dentro de las actividades que se han realizado en el mes de agosto, fue la campaña médica de atención a usuarios del Proyecto Espacios Activos que se coordinó con el Subcentro, donde se trató de atender a la mayor cantidad de usuarios, y los usuarios que no podían venir, fueron atendidos en su domicilio, de la misma manera se atendió en discapacidad; de la misma manera en el tema de vacunación se movilizó a ciertos usuarios para que reciban su dosis de la vacuna y en otros casos se llevó el personal de vacunación, hacia los domicilios de las personas que no podían movilizarse; el 13 de agosto como conocen se realizó la casa abierta con los estudiantes de ingeniería; hubo también reunión del equipo multidisciplinario del MIES para dar a conocer los nuevos lineamientos para el retorno progresivo, pero todavía está en veremos por el tema de las nuevas cepas. También se les dio atención médica a los niños del CDI, a través del Subcentro de Salud San Carlos; de la misma manera se hizo una minga de limpieza, que se la realizó con la ayuda de los jóvenes de COTEMAC, y también se articuló con el Cuerpo de Bomberos para que nos ayuden a drenar el agua de la cisterna, para lo cual debo manifestar que se debe reparar la bomba; a su vez cambian la línea gráfica, porque la disposición es con el nuevo logo del actual gobierno. También se realizó la adquisición de materiales que estaban pendientes como contraparte, para lo cual se les entregó a cada uno de los técnicos, tutores, educadoras de cada proyecto, una parte se entregó con el



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



Presidente Encargado y la otra parte cuando se reintegró el Presidente. De la misma manera estaba como contraparte las entregas de detalles por el Día del Niño, donde estuvo presente el Presidente Encargado. Debo manifestar que ya se entregó la documentación al MIES de la liquidación, pues como ya se realizó la entrega de materiales, yo pude entregar en el MIES las actas de entrega, fotos, para que estén al tanto del cumplimiento. En el mes de septiembre se realizó con anterioridad un listado de personas que de verdad necesitan, y no fueron personas solamente de los proyectos, para realizar la entrega de kits de alimentos donados por la Iglesia de los Últimos Días a través de la CONAGOPARE Los Ríos, se recorrió Selva Alegre, Bella Unión, Peñafiel, Tres Marías, entre otros. Interviene el Lcdo. David Cueva para preguntar si este tipo de ayudas van a continuar por parte de la Iglesia, para lo cual la Coordinadora responde que de hecho San Carlos, fue una de las últimas parroquias que se entregó la ayuda, porque la iglesia ya había entregado en otras parroquias rurales de la Provincia de Los Ríos, pero para entregar a los rezagados, ellos lo hicieron a través de la CONAGOPARE, la iglesia es los mormones, pero es de cuenca, pero no dijeron que iba a ver otra entrega. Interviene el Vocal Pedro Maldonado para manifestar que, si no tienen una canasta adicional, para entregar a la Sra. Gloria Duarte, quien había manifestado que, "está bien que repartan, pero que solo ellos no tienen necesidades". Interviene el Sr. Vicepresidente para sugerir al Sr. Presidente que cuando se den estas ayudas, no se las publiquen en el facebook del GAD Parroquial, pues la ayuda no es tan grande y generalmente siempre se queda mal, porque se crea un ambiente hostil, porque la gente piensa que se les da a privilegiados, por ello es mejor que se lo haga internamente sin darle publicidad, porque hay comentarios muy desatinados, si se necesitan fotos se las envían internamente a la CONAGOPARE para que ellos tengan como constancia; en la cuestión del CDI ¿están haciendo presencial las actividades?. Responde la Coordinadora.- Si llegó una disposición del MIES que se deben dar las actividades de manera presencial para las educadoras, el proyectos de discapacidad y adulto mayor, será poco a poco, pues en el caso de la compañera Juana Muñoz, ella estuvo con COVID y por eso solo tiene que la primera dosis, para lo cual tiene que esperar por su segunda dosis, por eso no puede atender y cuando pase, debe ser a todos los usuarios que estén vacunados. Retoma la palabra el Ing. Marlon Tapia.- Si lo preguntaba porque se debe dejar legislado para contrate una persona que haga limpieza, porque la infraestructura del centro se está destruyendo, por eso una vez por semana por lo menos se contrate una persona para que haga la limpieza, pues por pandemia ha quedado destruido, no sabemos cuándo van a regresar a los niños, entonces con la venia del compañero, mociono que se contrate una persona para hacer los trabajos de limpieza para que cada quince días, se pueda dar el respectivo mantenimiento, porque no es viable que cada 6 meses se realice una minga con los señores de la fundación. Interviene la Coordinadora para manifestar que las educadoras si hacen la limpieza interna, pues cada una se encarga de su área, la limpieza seria en el área externa, antes



las educadoras asistían dos veces a la semana al CDI y uno de esos días lo dedicaban a la limpieza, el otro a realizar las actividades de planificación. Retoma la palabra el Vicepresidente para preguntar si hay una respuesta de CNEL, en el tema de que pasa una cometa por el CDI y puede hacer contacto con el zinc. Para lo cual el Sr. Presidente consulta si fue enviado el oficio a CNEL, obteniendo una respuesta positiva por parte de la secretaria y manifestando que ya va a hablar con los ingenieros de CNEL para que den una pronta solución. Retoma la palabra la Coordinadora para manifestar que la educadora Karina ya se reintegró a sus labores, después de su permiso de maternidad, así mismo pregunta de qué rubros se va a utilizar para contratar a una persona que haga limpieza en el CDI, puesto que solo hay rubros de mantenimiento. Para lo cual responde el Vicepresidente que ellos van a legislar para que se pueda dar ese mantenimiento. No habiendo otra intervención en este punto, el Sr. Presidente, agradece la presencia de la Coordinadora. **TERCER PUNTO.- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones.** Interviene el Sr. Vicepresidente.- El día de ayer cumplía 21 años de creación el Instituto Tecnológico Superior "Ciudad de Valencia", por delegación del Presidente pude asistir a la Sesión Solemne, donde dieron un reconocimiento a nombre del compañero Presidente, pero el reconocimiento es institucional, donde la Vicerrectora Eva Mielles al momento de entregar el reconocimiento manifestó que quería seguir fortaleciendo los lazos interinstitucionales, a más de ello van a venir estudiantes del instituto y van a hacer unas charlas de reproducción porcina, entonces compañero presidente, le hago la entrega del acuerdo del instituto y como lo dijo del Jefe Zonal de la Senecyt, nosotros somos aliados estratégicos. Hace uso de la palabra el Vocal David Cueva.- Estando en asuntos varios quería consultar cómo va el tema del proyecto de los pollitos con la Viceprefecta, se va a dar o no, puesto que me preguntan mucho sobre esta situación, porque manifestaron que iban a dar una charla y quisiera dar una respuesta veraz. Responde la Secretaria y manifiesta que aún no han confirmado la fecha exacta de la charla, que si se aseguro es que se iba a dar en el mes de septiembre y aún falta para que termine el mes, lo que si realizaron fue la georeferenciación, es decir las coordenadas del lugar donde se iba a realizar la entrega de los pollitos. De la misma manera interviene la secretaria para dar lectura a un oficio de la Unidad Educativa El Milenio, con fecha 7 de septiembre, dirigido al Sr. Presidente del GAD, expresar que el consejo estudiantil preocupados por lo que está pasando con la pandemia, pero con todas las ganas de apoyar al retorno progresivo de los estudiantes que no tienen conectividad en este segundo quimestre y acogiéndonos al Plan del Ministerio de Educación denominado "Apadrina una Escuela", el cual aspira mejorar las condiciones de la educación en nuestro país a través de un acuerdo conjunto y coordinado con la empresa privada, instituciones del sector público, sociedad civil, cooperación internacional y comunidad en general, solicitamos de la manera más comedida nos colabore con 8 planchas de policarbonato para cubrir algunas áreas de los pasillos de nuestra institución que fueron dañadas



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



por un fuerte viento y así cumplir con la bioseguridad, firman el Rector y la Presidenta del Consejo Estudiantil. De la misma manera se dio lectura a otro oficio con fecha 13 de septiembre, donde el Director Fabricio Villanueva y la Srta. Marlene Sabando Secretaria del Club Formativa Nueva Generación San Carlos, expresan el saludo cordial y a su vez solicitan que se done un equipo de futbol que será para la participación de niños sancarlenses en la participación de una torneo nacional que se llevará a cabo en la ciudad de Manta, en las categorías sub 8, sub 10 y 11, sub 13, sumando un total de 54 uniformes. Consulta el Vocal Maldonado cuantas categorías son. Par lo cual se le respondió que eran cuatro. De la misma manera un grupo de madres de familia sin ánimos de lucro, con propósito de ayudar a la población infantil de la comunidad, para lo cual solicitan que se les ayude con un aporte económico para arreglos del CNH, firma la educadora familiar de CNH. El otro de los oficios es del Coordinador de la Unidad de Mercados Municipal, solicita el auditorium. Hace uso de la palabra el Sr. Presidente para dar a conocer que, en cuento al oficio de los equipos deportivos, estuvieron las madres de familia, donde se les dio a conocer que ya se había dado una donación de este tipo y que no había presupuesto. Interviene el Vocal Johnny Rodríguez para manifestar que con relación al tema de los uniformes, en el equipo que se le entrego anteriormente también son por categorías y van a participar en un torneo nacional y obviamente en el oficio están manifestando que se van a beneficiar los niños, pero no concuerda, puesto que se está en el mes de setiembre y habló con la tesorera temas presupuestarios, y es preocupante porque no se ha cumplido con ninguna de las mateas propuestas para este ejercicio fiscal, se ha cumplido con todos los requerimientos por parte del SERCOP, pues para que se pueda iniciar por lo menos con un requerimiento de contratación pública, no tengo ningún interés con el tema de obras, pero lo que preocupa es que no se ha subido ninguna obra priorizada, recuerdo que el compañero Maldonado manifestó que se haga el proceso de manera abierta y transparente, pues estoy a la espera, porque ya está el estudio, está el presupuesto y esta la resolución, y estamos dejando a un lado el cumplimiento de metas, por estar ayudando en temas que no son prioritarios, pues hay un presupuesto, un POA que hay que cumplir, la tesorera estaba preocupada porque se estaban utilizando recursos en otras necesidades y no en lo que ya estaba presupuestado, en el tema de las cunetas, propuse que si no se iba a dar esta obra en este año, se haga un reforma y direccionemos los recursos en una obra necesaria. Otro de los temas que me han preguntado es de la obra que está realizando la Prefectura, se ha quedado paralizada y no hay respuesta, la preocupación es que se viene el invierno y se va a quedar como esta, otra de las cosas es que yo propuse el arreglo de luminarias y el alumbrado de la tercera etapa del cementerio cuando estaba como presidente encargad el compañero Marlon, pero aún no hay respuesta, por ejemplo en la segunda etapa del cementerio esta solo una luminaria funcionando y por eso es que pedí que se priorice obras que tienen valía, pues ya se acerca el 2 de noviembre y creo que de una u otra manera



vana visitar el cementerio; en lo referente a lo que corresponde al tema de las ayudas, no estoy en contra de la educación, de los deportistas, pero de acuerdo al presupuesto solo tenemos para cumplir las metas propuestas. El Sr. Presidente manifiesta que ahora si ya están los estudios para poder iniciar la obra, en cuanto al tema del asfaltado de la Prefectura, hubo inconvenientes porque se incrementaron los rubros, pero ya me manifestaron que realizaron las correcciones en el sistema y van a continuar para hacer una obra bien hecha, he estado realizando las respectivas llamadas y me manifestaron que ya van a intervenir nuevamente. Hace uso de la palabra el Vicepresidente para manifestar que está de acuerdo con el compañero Rodríguez, porque en el presupuesto están dos obras grandes y que al momento de dar ayudas a los sectores se están descapitalizando y se va a quedar sin cumplimiento ante la Secretaria Técnica de Planificación y eso va a ser un llamado de atención para la institución, ha escuchado la preocupación de la compañera tesorera pues se están llenado de petitorios, entonces en la sesión pasada ya se legislo para el inicio del proceso de la obra y ya es hora de que se dé, no se están en contra de la peticiones, pero si se debe priorizar el tema de la situación del cementerio; en otro de los temas es importante que se realice un oficio al señor prefecto por el tema de la obra paralizada, si va a cumplir o no, puesto que justamente ahora que las vacunas pasaron al subcentro hay más afluencia de personas, con la obra terminada sabremos, son 6 meses aproximadamente que está paralizada esta obra, entonces es importante saber si se va a hacer o no la obra de las cunetas en esa calles, puesto que son varias calles las que están en los estudios; en otros temas menciono que quisiera saber el tema del presupuesto participativo como esta, puesto que es importante saber los petitorios de la ciudadanía, para que al momento que haya criticas del porque se hizo tal obra, ya tendremos un sustento de que se dio en base a los petitorios de la comunidad, entonces queremos que la comunidad participe en este proceso y si no hay, pues habrá que enviar al compañero Volther para que él recoja las aportaciones escritas para alimentar la página. Otro de los temas importantes que se debe dar es la reforma al presupuesto, de los rubros de las partidas que no se han utilizado, poder alimentarlas. Interviene el Vocal David Cueva para manifestar que en cuanto a la problemática del asfaltado que estaba efectuando la prefectura, hay que seguir insistiendo y enviar oficio al prefecto para que haya una respuesta, a más de ello preguntaba si en el cementerio solo se necesitaba la iluminación o también la pintura, puesto que, si solo es iluminación, con poco presupuesto se podría solucionar esta problemática, simplemente hay que saber administrar el poco recurso con el que se cuenta. En otros temas antes de que se me de la delegación del cementerio se resolvió que se cobren los rubros de las tasas del cementerio, pero que esos rubros se prioricen en lo que haga falta en las instalaciones del cementerio, en un caso particular solicitaron la sala de velación por una persona que había fallecido de Quito y estaba llena de materiales entre otras cosas, para lo cual le manifesté al compañero Moran que se haga la limpieza y se la preste porque ese fue el fin



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



por el que fue creado esa sala de velación, estas personas vinieron de Quito, lo velaron una noche y posteriormente al día siguiente procedieron a sepultarlo, entonces qué imagen se está dando de una sala de velación y baños que estaban en mal estado y que se los tiene como bodega, es importante que se realicen estas reparaciones para poder prestar este servicio dentro del cementerio y finalmente lo que quiero pedir es que el proyecto que presento el compañero Marlon de las plantas, necesita de alguien que esté dando mantenimiento y le riegue agua hasta que llegue el invierno a esas áreas que fueron regeneradas y que esa persona sea la que ayude en la limpieza en la sala de velaciones y del cementerio, si es posible que esos rubros salgan de lo que se recauda por cementerio, se necesita una persona que se dedique exclusivamente a eso; Otro de los temas que me gustaría que se trate en la próxima sesión y que esté presente el compañero Moran, porque tengo entendido que él tiene un contrato como Auxiliar de servicio del Gobierno Parroquial, no más como panteonero, porque si se lo denomina panteonero, se debió haber creado una empresa de cementerio o a su vez el municipio darle nombramiento de panteonero de una persona, este tema he recibido una queja por parte del Sr. Castañeda, puesto que él me había manifestado que iba a realizar una exhumación en el cementerio, no había pagado el permiso la persona, yo le manifesté que tenía que hacer eso en primera instancia y lo hizo, entonces una vez que las personas cumplan con los requisitos que hay que cumplir en el GAD, creo que ninguna persona puede expresar que no puede hacer ese tipo de trabajos, pues el compañero Volther ha tenido inconvenientes con el Sr. Castañeda, entonces si el señor ya tenía la documentación no tenía que haberse puesto a discutir o tomar fotos el compañero Moran, por lo que creo que hay que dejar clara la función de cada funcionario, pues es molesto que se diga que el único que puede realizar trabajos en el cementerio es el señor panteonero o su gente, cuando estos trabajos deberían ser particulares, entonces compañero presidente de ser posible hoy quiero hablar con el compañero Volther con la presencia suya, pues si hay que tomar correctivos, es usted la persona indicada, yo lo que hago es trasladar las inquietudes de la gente. Interviene el Presidente para manifestar que va a hacer eco de esas palabras y va a hablar con el compañero Volther, porque no se deben de dar estos temas. Interviene el Vocal Pedro Maldonado para expresar que había llamado al compañero Volther para aclarar este tipo de acciones, porque si el compañero no está cumpliendo pueblo, entonces el señor ya viene para aclarar esos asuntos. Interviene el Vicepresidente para manifestar que en sesiones anteriores se había legislado para contratar una persona para el tema de plantas, pero si es necesario una persona que haga la limpieza estoy de acuerdo, pero debemos ver la situación real y es que nosotros no podemos extender en pagos que no sean \$20 a la semana por parte del cementerio, porque puede que la persona quiera un poco más, entonces hay que poner las cosas sobre la mesa y si acepta las condiciones excelentes. Interviene el Presidente para manifestar que justamente se ha dado en alquiler el local que



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



está en el Parque Central, para lo cual este rubro vendría a ayudar en estos gastos que se van a realizar por el mantenimiento. Retomando el tema del cementerio, con la presencia del Auxiliar de servicios, el Sr. Presidente le explica a situación que se había manifestado en cuanto a los inconvenientes suscitados en el cementerio, para lo cual el Sr. Volther explica la situación que había pasado entre él y el Sr. Castañeda dentro del cementerio, así mismo el Vocal Johnny Rodríguez le manifiesta al Auxiliar de servicios cuáles son sus funciones, por eso él no le puede exigir las funciones de panteonero, así mismo le manifiesta que no se puede prohibir que una persona particular haga los trabajos dentro del cementerio, menos poner una persona, porque recibe un sueldo de la institución y es contratado con un fin, así siempre y cuando cumplan con la documentación las personas pueden contratar trabajos particulares, esto lo trae a sesión porque no quiere que continúen los comentarios y que personas lleguen a su casa a emitir este tipo de comentarios. Para lo cual responde el Sr. Volther Moran que es importante que cuando se traten estos temas se llamen a los involucrados, a su vez que él ha manifestado a todos que, cada persona está en la libertad de contratar a quienes desean para que realicen estos trabajos dentro del cementerio, pues no hay una sola persona a quien haya dicho que no puede construir, siempre y cuando se le presente la documentación. Interviene el Vocal Pedro Maldonado para manifestar que cuando se contrató al Sr. Volther se lo hizo con la figura de Panteonero, para lo cual pregunta a sus compañeros si esta en lo correcto o no, porque él puede estar con otra figura, pero sus funciones eran esas. Interviene la Secretaria para manifestar que las funciones si están que abra, cierre el cementerio, verifique las exhumaciones o inhumaciones, pero no que el haga trabajos particulares. Para lo cual responde el Vocal Pedro Maldonado que le entreguen una copia del documento donde diga que él no puede construir, puesto que se lo contrato al señor como panteonero, no como auxiliar de servicios, ahora cuando salió el compañero Villanueva, allí se le delegaron otras funciones, pero que fue contratado para cementerio no para mensajería. Interviene el Vicepresidente para manifestar que cuando se terminó el contrato al compañero Villanueva, se le adicióno al compañero Volther otras funciones, porque no se tenía la capacidad económica para contratar otras personas, entonces se manifestó que el compañero Volther continúe haciendo los trabajos en el cementerio y que pase a hacer también las funciones de limpieza del GAD Parroquial, entonces lo que hay que dejar claro que aquí nadie va a votar a nadie, lo que se quieren establecer son las funciones, otra de las cosas es que si viene una persona a construir con un maestro particular, está en todo su derecho, pero si viene otra persona y le dice que el construya o tiene una persona de confianza, eso ya es muy aparte, pues yo creo que hay que darle nuestro respaldo al compañero Volther porque él es nuestro hombre de confianza en el cementerio, porque no podemos permitir que haya dentro irregularidades, entonces lo que se hizo anteriormente es optimizar recursos. Interviene el Sr. Presidente para manifestar que el afán no era hablar de estos temas detrás de las espaldas del compañero



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



funcionario, más bien el afán era de hablar con el Delegado de Cementerio, Volther Mora, el Sr. Castañeda y su persona, en el cementerio, pero fue el compañero Maldonado quien lo llamo en este momento, además expreso que cuenta con el respaldo del Gobierno Parroquial, pero al compañero Rodríguez vienen y le dicen otra cosa, entonces toda persona que legue con documentación en regla y una persona particular para hacer los trabajos, excelente y si lo quieren contratar a usted, usted puede referir a alguien, lo que no puede hacer es impedir que otra persona elabore esos trabajos, cosa que no está sucediendo, sino que ha habido malas versiones o desinformación. No habiendo otra cosa que tratar, siendo las 13h15 se da por terminada la sesión ordinaria de junta del Gobierno Parroquial San Carlos, del 16 de septiembre del 2021. En base al Art. 67 literal a); Art. 70, literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico del Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, **CERTIFICAN:**

Sr. Carlos Solís Mazacón
**PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Ing. Franchesca Laborde Caicedo
**SECRETARIA DEL
GAD PARROQUIAL SAN CARLOS**

Para constancia de lo actuado firman los intervinientes:

Ing. Marlon Tapia Tapia
**VICEPRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Lcdo. David Cueva Morán
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Johnny Rodríguez Salvatierra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Pedro Maldonado Ibarra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

